

～秋の味覚を愉しむ～

松茸ご飯を食べる会



▲立派な松茸

9月19日(土)、松茸ご飯を食べる会を開催しました。松茸は中国産ですが立派なものが入手できたので、ご飯に炊き込みました。また、天ぷらもエビ、かぼちゃ、ししとう、さつまいもなど盛り沢山で、更に煮物とお吸い物、デザートが付き、大満足な食事会となりました。



▲松茸ご飯と天ぷらの盛り合わせ



畑の土を活性化させるぜ！！

たいひかくはん す

堆肥攪拌 & 漉き込み



先日、旭市の養豚場から2tの堆肥を無料で譲り受け、松本町にある第2畑へ運び入れました。その堆肥を9月16日に、野外作業班のメンバーと職員が、更なる発酵を促す為に攪拌作業を行いました。



▲堆肥の攪拌作業を行う野外作業班のメンバーと職員▲

9月28日、堆肥を畑に漉き込む作業を行いました。この日は、かんらん休所日の松本さんが自宅からトラクターを運び込んで下さり、メンバーと職員が畑の表面に堆肥をまいた後、松本さんが運転するトラクターで漉き込みを行いました。さすがにトラクターの威力は絶大で、短時間で終了しました。



▲堆肥を畑にまく野外作業班のメンバーと職員（上4枚）とトラクターでの漉き込み作業（下2枚）▲

～編集後記～

食べ物の記事の後が肥やしの記事になってしまいましたが、畑の作物は良い肥やし（微生物の力）があってこそできるものなのでお許し下さい。第2畑にはこの後、にんにく、きぬさやえんどう、スナップえんどう、かぶなどを植えるそうです。生長と収穫が楽しみです。

